
PlantaDoce.

ADN

Laureen Cook (Extelcon): “Los reguladores en salud están en constante conflicto con ellos mismos”

La asesora principal en el área de tecnología y telecomunicaciones de Extelcon, participante del Mobile World Congress, opina que la tecnología avanza a un ritmo “frenético”.

Albert Cadanet
1 mar 2019 - 04:56

Laureen Cook (Extelcon): “Los reguladores en salud están en constante conflicto con e

Los reguladores deberán hacer un esfuerzo si no quieren frenar la innovación tecnológica. Es uno de los mensajes que ha transmitido Laureen Cook, asesora principal en el área de tecnología y telecomunicaciones de Extelcon. **En el evento *The Battle of Health Apps*, celebrado en el Mobile World Congress, Cook ha señalado que la innovación tecnológica se está viendo frenada por los reguladores.**

Las novedades en el sector de la salud avanzan a un ritmo “frenético”, según Cook. A pesar de ello, la normativa actual no se actualiza a la misma velocidad. “Los reguladores están en constante conflicto con ellos mismos”, ha comentado Cook, quien considera que estas entidades deberían “fomentar la creación de aplicaciones de salud que puedan ser sostenibles en el largo plazo”.

Precisamente, en el marco de este evento se han presentado algunas de las *start ups* más innovadoras en el sector de la salud. Algunas de ellas presentan características que suponen auténticos retos no sólo para los reguladores, sino también para los profesionales y la sociedad en general.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/laureen-cook-extelcon-los-reguladores-en-salud-estan-en-constante-conflicto-con-ellos-mismos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

“Los reguladores deberían fomentar la creación de aplicaciones de salud que puedan ser sostenibles a largo plazo”

Una de ellas ha sido Abi, una compañía que tiene como objetivo poner en contacto a médicos y pacientes sin necesidad de descargarse una aplicación. “Nuestra propuesta consiste en utilizar inteligencia artificial para que todo el mundo pueda contactar con el profesional adecuado mediante la aplicación de mensajería que tienen todos los móviles”, ha explicado Kim-Fredrik Schneider, consejero delegado de la empresa.

Aunque la medicina evoluciona hacia un modelo de diagnóstico a distancia, la interacción cara a cara entre las personas sigue siendo necesaria. Heshan Fernando, consejero delegado de Odoc, una plataforma de *telehealth*, así lo ha manifestado. “Al principio, muchos pacientes no se fían de las videollamadas, pero tras una interacción presencial ya está más convencidos”, ha señalado Fernando.

Ante este escenario, la formación a los doctores se presenta como algo imprescindible. “Lo que hace realmente bueno a un doctor no es sólo el número de publicaciones, sino también su habilidad para comunicar”, ha concluido Schneider.